

# Public Relations

## Rusdi Hartono : Polwan Punya Peran Penting dan Strategis!

solmi - [JAMBI.PUBLICRELATIONS.ID](http://JAMBI.PUBLICRELATIONS.ID)

Sep 18, 2024 - 21:12



JAMBI – Keberadaan polisi wanita (Polwan) di Polda Jambi bukan sebagai pelengkap. Perannya penting dan strategis, bahkan tidak kalah berprestasi dengan polisi laki-laki.

Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono menggarisbawahi hal itu saat berbicara pada acara Syukuran Hari ke-76 Polwan RI yang digelar di Aula Gedung Siginjai Sakti Wira Bhakti Polda Jambi, Rabu (18/9).

Rusdi Hartono menjelaskan, beberapa Polwan berhasil menduduki jabatan strategis di Polda Jambi jajaran. Ia mencontohkan, seorang polwan di Jambi dipercaya menduduki jabatan wakapolres. Dan dua orang lainnya ditugaskan sebagai kepala satuan lalu-lintas di jajaran polres.

Sebab itu, Rusdi Hartono menyemangati sebanyak 537 orang Polwan di Polda Jambi supaya selalu bisa memberikan kontribusi bagi organisasi Polri. Serta terus mengasah kemampuan untuk menjadi unggul dan bermanfaat bagi masyarakat Jambi, bangsa dan negara.

"Jadilah Polwan yang multitasking dan presisi sehingga semakin dipercaya dan dekat dengan masyarakat. Tingkatkan soliditas sesama Polwan, saling asah asih asuh melalui giat mentorship. Kelola waktu sebaik-baiknya untuk menjalankan peran ganda Polwan sebagai isteri, ibu dan sebagai anggota Polri. Sehingga keharmonisan rumah tangga senantiasa tetap terjaga," papar Rusdi.

Bertajuk "Polwan Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas." Acara syukuran tersebut dihadiri Wakapolda Jambi Brigadir Jenderal Edi Mardiyanto, Ibu Asuh Polwan Polda Jambi Ny. Rena Rusdi Hartono, Ibu Ning Muchlis dan para PJU Polda Jambi.

Untuk diketahui, saat ini umlah Polwan di Polda Jambi tercatat sebanyak 537 personel. Dengan rincian Polwan berpangkat Pamen sebanyak 15 orang, berpangkat Pama sebanyak 64 orang dan Polwan berpangkat Bintara sebanyak 458 orang.(IS/hum)